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ACTA SESIÓN Nº 1 AÑO 2019 
CONSEJO ESCOLAR 

 
FECHA: Viernes 15 de marzo de 2019 
INICIO: 10:00 horas 
TÉRMINO: 12:30 horas 
 
INTEGRANTES 
Se da inicio a la reunión con los siguientes integrantes: 

 Hno. Edenilson Tatsch, fsc, Rector  

 Srta. Susana Flores Gálvez, Representante Personal Docente 

 Sra. Ximena Silva Vega, Representante Asistentes de la Educación 

 Sr. Christian Ubilla Soto, Presidente Centro General de Padres y Apoderados 

 Sr. Agustín Sierra Martínez, Presidente Centro de Estudiantes 
 
1.- ORACIÓN 
A cargo del Hno. Edenilson. Lectura del evangelio según San Mateo. Se entrega como mensaje 
central la importancia de enseñar a perdonar como parte de nuestra formación humana y 
cristiana. 
 
2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 
De acuerdo al acta enviada al correo electrónico de cada integrante, se revisa el documento punto 
a punto de los tratados y se destaca que la mayoría de ellos se ha cumplido a cabalidad, por 
ejemplo, el cierre de pasillo del 2º piso del pabellón norte, la nueva modalidad de pago para este 
año que ya está en funcionamiento y el encuentro deportivo realizado el año pasado.  
Se considera como aspectos pendientes la actualización de los logos institucionales en la página 
web del colegio, las jardineras del primer piso y los juegos para el patio de enseñanza básica. 
 
3.- RENDICIÓN DE CUENTAS CENTRO DE PADRES Y APODERADOS 
El Sr. Ubilla informa sobre los siguientes aspectos del CEPA: 

- Presentación equipo año 2019 
- Trabajo en conjunto con los estudiantes 
- Actividades 2018 
- Rendición de cuentas 2018 

Se felicita por el orden y la transparencia de las cuentas entregadas. 
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4.- RENDICIÓN DE CUENTAS CENTRO DE ESTUDIANTES 
El Sr. Sierra entrega información sobre los siguientes aspectos: 

- Presentación de actividades 2018 
- Rendición de cuentas 2018 
- Proceso de elección de centro de estudiantes 2019 

Se felicita por la motivación y colaboración entregadas durante el año. 
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5.- RESULTADOS ACADÉMICOS (UTP)  
La Srta. Corrales informa respecto de los resultados académicos 2018, especificando: 

- Resultados PSU  
- Resultados académicos internos 

Luego se genera una conversación respecto los factores que pudieron haber influido en los 
resultados académicos y de PSU del año pasado. Se consideran como aspectos importantes el 
proyecto de intervención aplicado en el IIº semestre del año pasado y la motivación de los 
estudiantes al rendir las evaluaciones. 
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6.- PRIORIDADES PARA EL CONSEJO ESCOLAR AÑO 2019 
- El Hno. Edenilson explica que uno de los focos para el año es el Reglamento de Convivencia 
Escolar, el cual, de acuerdo a las nuevas leyes debe trabajarse con todos los funcionarios del 
colegio.  Para ello, el abogado asesor de la Congregación vendrá a dar una charla para orientarnos 
en su conocimiento y aplicación. Esta se realizará el martes 19 de marzo de 16:20 a 17:30 horas. 
- Otra de las prioridades es formar prontamente la comisión de trabajo para el aniversario 2019, el 
cual debe estar integrado por el presidente del Centro de estudiantes y otros agentes de la 
dirección del colegio. Se menciona la importancia de la participación de los profesores, por lo que 
se hace necesario motivarlos desde el inicio. 
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- Es importante modificar y actualizar la señalética del colegio, ya que ha cambiado y otras no 
están en buenas condiciones. La Sra. Silva explica que el comité paritario además ha revisado los 
riesgos para determinar acciones a realizar en situaciones de emergencia como por ejemplo un 
sismo, en horario escolar o extraescolar. 
- Se solicita ver la posibilidad de que el paso de cebra que estaba fuera del colegio vuelva a ser 
pintado, ya que al asfaltar la calle ya no quedó visible. El Sr. Ubilla señala que ya envió un 
formulario para que realice ya que en este momento está generando muchos problemas en la 
mañana a la hora del ingreso al colegio. 
 
7.- VARIOS 

 El Hno. Edenilson menciona que este año tenemos una nueva estructura organizacional 
(organigrama interno), el cual explica. 

 También se presenta la visión institucional 2019-2022 
 La Srta. Silva solicita la posibilidad de volver a colocar las mallas que cubrían del sol a la 

plazoleta del pasillo del primer piso. 
 El Sr. Ubilla solicita autorización para una demostración del taller de Taekwondo. Se 

autoriza para el miércoles 20 de marzo a las 09:40 horas. 
 Se determina el carácter del Consejo Escolar, el cual tendrá carácter informativo y 

consultivo. 
 Se planifican las siguientes sesiones de este consejo: 

2° sesión 2019: viernes 17 mayo 
3° sesión 2019: viernes 30 agosto 
4° sesión 2019: viernes 6  diciembre 
 
 
 
 
 
 
Susana Flores Gálvez      Hno. Edenilson Tatsch, fsc 
        Secretaria               Rector 


